

Goblog

Legal Expo Kemenkumham Jateng Sedot Animo Masyarakat Di CFD Simpang Lima Semarang

ANJAR WAHYU KUSUMA - CILACAP.GOBLOG.CO.ID

Aug 7, 2023 - 09:00



Legal Expo Kemenkumham Jateng Sedot Animo Masyarakat Di CFD Simpang Lima Semarang

SEMARANG - Kantor Wilayah Kementerian Hukum dan HAM Jawa Tengah bikin heboh pengunjung Car Free Day CFD Simpang Lima Kota Semarang, Minggu (06/08).

Melalui program Pelayanan Publik Kemenkumham (Legal Expo), Kemenkumham Jateng hadir untuk memberikan pelayanan hukum berupa pemberian informasi, konsultasi dan pendaftaran Kekayaan Intelektual dan Administrasi Hukum Umum (AHU).

Yang menarik, Satuan Kerja pimpinan Hantor Situmorang tersebut, bukan hanya menyuguhkan layanan langsung tanpa biaya alias gratis, namun juga mengajak masyarakat untuk sehat bersama.

Event yang digelar dalam rangka memperingati Hari Kemenkumham, Hari Dharma Karya Dhika (HDKD) ke 78 Tahun 2023 itu diawali dengan senam zumba bersama.

Puluhan orang turut bergabung dalam aksi tersebut. Plt Kakanwil Kemenkumham Jateng Hantor Situmorang, Kepala Divisi Administrasi Hajrianor, Kepala Divisi Pelayanan Hukum dan HAM Nur Ichwan serta Ketua Dharma Wanita Persatuan Pengayoman Jateng Lizbeth Hantor, ikut membaur dengan pengunjung.

Selain itu, tampak Kepala Bagian Umum Budhiarso Widhyarsono, Kepala Bidang Pelayanan Hukum Agustinus Yosi Setyawan, Kepala Sub Bidang Pelayanan AHU Widya Pratiwi Asmara, Kepala Sub Bidang Pelayanan Kekayaan Intelektual Tri Junianto dan beberapa pegawai Kemenkumham Jateng ikut bergoyang bersama.

"Melalui Legal Expo ini Kemenkumham Jateng ingin lebih dekat dengan masyarakat," ujar Hantor usai melakukan zumba.

"Kebetulan momennya tepat, kami juga mengajak masyarakat untuk sehat bersama. Kita ajak untuk zumba, senam bersama, agar kegiatan ini lebih bermanfaat," sambungnya.

Di momen ini, pengunjung yang interaktif diberikan bingkisan menarik sebagai bentuk apresiasi.

Penampilan band pengiring menambah seruan acara. Masyarakat diajak bernyanyi dan joget bersama.

Animo pengunjung terhadap layanan Kemenkumham Jateng juga sangat tinggi. Mereka terlihat antusias menerima informasi dari pegawai yang disampaikan melalui brosur, leaflet dan konsultasi secara langsung.

Dua booth yang disediakan penuh dengan pengunjung yang haus akan informasi hukum.

Plt Kakanwil mengatakan, Legal Expo tersebut merupakan upaya jajarannya untuk mendekatkan pelayanan kepada masyarakat.

"Legal Expo ini untuk memperkenalkan dan mempromosikan layanan-layanan

yang ada di Kemenkumham Jateng," tutur Hantoro di sela-sela kegiatan.

"Sekaligus mendekatkan pelayanan kepada masyarakat. Bisa kita lihat, di CFD ini banyak sekali masyarakat yang datang, dan kami hadir untuk memberikan pelayanan langsung. Ini momen yang sangat baik untuk memberikan pelayanan publik," tambahnya.

Diketahui, Legal Expo kali ini memberikan layanan Kekayaan Intelektual berupa informasi, konsultasi sekaligus pendaftaran Merek, Hak Cipta, Indikasi Geografis.

Ada juga pelayanan AHU, terkait Kewarganegaraan, Apostille dan Perseroan Perorangan.

Selain itu, Kemenkumham Jateng juga memberikan layanan pembuatan paspor, melalui program Paspor Merdeka, yang diadakan di Gedung Weeskamer Kawasan Kota Tua Semarang. /aj